

Lichterglanz zum Julfest



Gähhhh – Guten Morgen, hier ist dein Weihnachtswichtel! Ich bin ganz schön müde. Das war eine lange und aufregende Nacht für mich. Soll ich dir verraten, was ich heute Nacht getrieben habe? Ich wette du bist neugierig. Hihi.

Meine Freunde und ich haben das Julfest gefeiert. Hierfür bin extra nach Hause in den Norden gereist. Es waren alle mit dabei: der Weihnachtsmann, die Rentiere, Elfen, Zwerge und all meine Wichtelfreunde. Mit dem Julfest feiern wir die allerschönste Zeit im Jahr – die Weihnachtszeit. Bestimmt bist du schon ganz aufgeregt, denn in zwei Tagen ist Heiligabend. Weil wir Weihnachtshelfer an diesem Tag alle sehr beschäftigt damit sind eure Geschenke zu verpacken, sie auf den Schlitten zu laden und zu verteilen, feiern wir am 21. Dezember unser großes Weihnachtsfest – das Julfest. Aber was ist eigentlich dieses Julfest? Ich werde es dir erklären. Hier bei uns im Norden wird vor dem normalen Weihnachtsfest so wie du es kennst, das Julfest gefeiert. Es ist auch als das skandinavische Weihnachtsfest Jul oder Lichterfest bekannt. Seinen Ursprung findet das Julfest im Fest der Wintersonnenwende. Am 21. Dezember kehrt in den skandinavischen Ländern das Licht zurück und die kalten und dunklen Tage werden verabschiedet. Und genau dieses großartige Lichterfest haben wir gefeiert. Und wie! Was auf keinem Julfest fehlen darf, ist eine riesige Auswahl an Köstlichkeiten. Herzhaftes und süße Speisen sorgen bei uns Wichteln für große Freude. Gleich zu Beginn der Nacht habe ich mit meinen Wichtelfreunden Zuckerstangen gemacht und große Riesenkekse gebacken. Früchtebrot, Lebkuchen und Milchbrei dürfen natürlich auch nicht fehlen. Die Zwerge haben ein köstliches Weihnachtsbuffet gezaubert. Wir haben uns den Bauch mit Köttbullar, Weihnachtsschinken, Lachs, Würstchen, Kartoffeln und Rote Bete vollgeschlagen. Ich konnte mich nach dem Festessen gar nicht mehr bewegen, so pappsatt war ich. Der Weihnachtsmann ist sogar in seinem großen Sessel eingeschlafen. Hihi. Die ganze Nacht haben wir singend und tanzend den festlich geschmückten Weihnachtsbaum umkreist. Die Elfen haben alles wunderschön dekoriert. Jede Ecke ist bunt beleuchtet mit Kerzen oder Lichterketten und auf dem Tisch brennen drei Kerzen auf dem Adventskranz. Der Weihnachtsbaum leuchtet hell, bunte Kugeln und selbst gebastelte Strohsterne schmücken ihn. Im ganzen Haus hängen Girlanden und Mistelzweige. Und auch der aus Stroh geflochtene Ziegenbock, unser Julbock, steht unter dem Weihnachtsbaum. Und zur Feier des Tages haben die Rentiere eine extra Portion Heu bekommen.

Ach, ich liebe diese Zeit im Jahr ganz besonders. Alles ist so magisch. Gähhhh. So jetzt muss ich aber dringend schlafen gehen. Mein weiches, kuscheliges Bett freut sich schon auf mich. Ich wünsche dir und deiner Familie einen schönen vierten Advent.

Dein Wichtel